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КАЗАХСКАЯ ССР. Строители Карагандинского металлургическо

го завода в Темир-Тау наращивают темпы. Они решили на месяц 
раньше срока — к 1 ноября этого года сдать в эксплуатацию первую 
Казахстанскую домну имени 40-летия комсомола.

На снимке; строящаяся первая Казахстанская домна.
(Фотохрсшика ТАСС), *
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Ускорить шаг в нашем движении 
вперед, к коммунизму!

29 июня закончил работу Пле
нум Центрального Комитета Комму
нистической партии Советского Сою
за. Пленум обсудил вопрос о работе 
партийных и советских организаций 
и советов наводного хозяйства по 
выполнению решений XXI съезда 
КПСС об ускорении технического 
прогресса в промышленности и 
строительстве. ''

В обсуждении этого важнейшего 
вопроса приняли участие 52 челове
ка —  члены Центрального Комите
та партии, приглашенные на Пле
нум партийные, советские, хозяйст
венные, профсоюзные, комсомоль
ские работники, руководители пред
приятий и строек, рабочие и работ
ницы —  передовики производства. 
Пленум единогласно принял поста
новление по обсужденному вопросу, 
обратился к  рабочим и работницам, 
к  колхозникам и колхозницам, ,к  
советской интеллигенции, ко всем 
трудящимся Советского Союза с 
вдохновенным призывом еще шире 
развернуть всенаредное социалисти
ческое соревнование за досрочное 
выполнение семилетки, за техниче
ский прогресс.

Выступивший на Пленуме ЦК 
КПСС с речью, в которой были по
ставлены коренные вопросы комму
нистического строительства, товарищ 
Н. С. Хрущев подчеркнул, что ра
бота Пленума прошла на очень вы
соком уровне, в обстановке высокой 
активности, с большевистской дело
витостью. и это вызывает гордость 
и восхищение. «Все выступления 
были замечательными, —  сказал 
Н. С. Хрущев, —  все они были на
правлены к  одной цели —  все сде
лать для того, чтобы обеспечить 
успешное вьшолнение решений XXI 
съезда КПСС и показать всему ми
ру, на что способен рабочий класс, 
трудовой народ, взявший власть в 
свои руки».

Материалы Пленума, которые 
подробно публиковались во время 
его работы, принятые им решения 
встретили единодушное одобрение 
и горячую поддержку всех народов 
Советского Союза. На собраниях и 
митингах трудящихся, которые . в 
эти дни проходят на предприятиях, 
стройках, в колхозах и совхозах, в 
научных учреждениях, советские 
люди заявляют, что решения Плену
ма полностью отвечают жизненным 
интересам всех народов нашей мно
гонациональной социалистической 
Родины, имеют огромное значение 
для великого дела коммунистическо
го строительства. В семилетием пла
не ярко выражена ленинская наци
ональная политика, обеспечиваю
щая широкие возможности для все
стороннего развития экономики и 
культуры всех народов. Работа 
Пленума ЦК КПСС, поступающие из 
всех союзных и автономных респуб
лик горячие отклики на документы 
Пленума ЦК —  это величественная 
демонстрация нерупгимой братской 
дружбы народов, их тесной спло
ченности вокруг Коммунистической 
партии, их непреклонной решимости 
досрочно выполнить семилетний 
план.

Многочисленные отклики, посту
пающие из Китайской Народной 
Республики, Чехословакии, Герман
ской Демократической Республики, 
Польши, Болгарии, Венгрии и дру
гих социалистических стран, убеди
тельно показывают, что решения 
июньского Пленума ЦК КПСС, на
правленные на выполнение семилет
него плана, встретили единодушное 
одобрение всего могучего социали
стического лагеря, что осуществле
ние этих решений явится великим 
триумфом всепобеждающего учения 
марксизма-ленинизма.

Пленум ЦК КПСС с удовлетворе
нием отметил, что партийные орга
низации возглавили активность ши
роких масс трудящихся в борьбе за 
претворение в жизнь исторических 
решений XXI съезда партии, за вы
полнение семилетнего плана. Об 
этом ярко свидетельствуют успехи, 
достигнутые советским народом в 
первые же месяцы семилетки: до
срочно выполнен пятимесячный 
план в промышленности, строитель
стве и на транспорте, успешно за
вершен сев яровых культур,' вырос 
объем заготовок продуктов животно
водства.

За время, прошедшее после XX 
съезда партии, в нашей стране сде
лан новый крупный, шаг вперед в 
развитии и техническом совершен
ствований всех отраслей народного 
хозяйства. Поистине революционной 
мерой явилась перестройка управ
ления промышленностью и строи
тельством. Ликвидация ведомствен
ных барьеров, приближение руко
водства к  предприятиям и строй
кам, активное участие местных пар
тийных, профсоюзных, комсомоль
ских организаций в управлении хо

зяйством, возросшая инициатива 
трудящихся —  все это позволяет 
лучше использовать резервы, повы
шать темпы промышленного произ
водства и строительства, создает 
условия дли более быстрого внедре
ния достажений'науки и техники, 
дальнейшего развития специализа
ции и кооперирования.

После XX съезда КПСС создано и 
освоено в серийном производстве 
свыше пяти тысяч новых машин, 
механизмов, аппаратов и приборов, 
разработаны и в широких масшта
бах внедрены прогрессивные техно
логические процессы, значительно 
повысился уровень механизации, 
особенно тяжелых и трудоемких ра
бот, осуществлена автоматизация 
многих производственных процес
сов. Широко известны выдающиеся 
достижения СССР в мирном приме
нении атомной энергии, в реактив
ной авиации, запуске первых в ис
тории человечества искусственных 
спутников Земли и первой космиче
ской ракеты.

Однако не в правилах коммуни- 
стов-ленинцев довольствоваться до
стигнутым. Их воля, энергия, силы 
устремлены вперед, нацелены на 
то, чтобы ускорить темпы техниче
ского прогресса и тем самым обес
печить досрочное выполнение семи
летнего плана. Претворить эти ре
шения в жизнь —  значит выиграть 
главное в нашем мирном экономи
ческом соревновании с капитализ
мом —  время. Весь вопрос сейчас в 
том, как образно сказал товарищ 
Хрущев, чтобы ускорить шаг в на
шем движении вперед, ибо это ус
коренные шаги к  коммуниз1гу.

И у  нас есть все возможности 
еще больше ускорить свой победный 
шаг. Именно потому, что партия и 
народ преисполнены решимости еще 
быстрее двигаться вперед, работа 
Пленума была пронизана ленин
ским, большевистским духом непри
миримости к  недостаткам, к  отста
лости, косности, бюрократизму, на
рушениям партийной, государствен
ной, трудовой дисциплины, ко все
му тому, что тормозит наше дви
жение по цуги к  коммунизму. «В 
нашей стране, —  подчеркнул в 
своем постановлении Пленум ЦК 
КПСС, —  имеются все необходимые 
условия для того, чтобы успешно 
выполнить намеченную программу 
дальнейшего подъема технического 
уровня производства. Пленум ЦК 
считает, что главное сейчас —  под
нять организаторскую работу, пар
тийное и хозяйственное руководство 
делом внедрения передовой техники 
до уровня новых задач. Внимание 
партийных, советских, хозяйствен
ных, профсоюзных и комсомоль
ских организаций должно быть со
средоточено на устранении серьез
ных недостатков, которые имеются 
в работе по техническому совершен
ствованию всех отраслей народного 
хозяйства и сдерживают темпы тех
нического прогресса. Нельзя больше 
мириться с тем, что многие совнар
хозы, предприятия и научно-иссле
довательские организации не вы
полняют установленных заданий по 
разработке и внедрению передовой 
техники, освоению производства но
вых видов продукции и модерниза
ции устаревшего оборудования и 
наносят тем самым серьезный 
ущерб интересам народного хозяй
ства».

В работе Пленума и в принятом 
им постановлении была подвергну
та резкой критике неправильная 
практика, при которой на создание 
новых мащин, разработку более со
вершенных технологических про
цессов, рациональных типов зданий 
и сооружений, эффективных мате
риалов и внедрение их в производ
ство и строительство затрачивается 
неоправданно много времени, и к  
моменту ввода в ̂ действие некото
рые из них становятся устаревшими. 
На ряде предприятий внедряются 
дорогостоящие машины, автомати
ческие линии и механизмы, приме
нение которых не дает ощутимого 
экономического эффекта. Между 
тем, внедрение новой техники долж
но вести не только к  увеличению 
выпуска продукции, но и  обяза
тельно к  росту производительности 
и облегчению труда рабочих, к  по
вышению качества и снижению се
бестоимости продукции.

Пленум ЦК КПСС отметил, что 
недостатки в деле внедрения но
вой, наиболее производительной и 
экономичной техники в значитель
ной мере порождаются консерватиз
мом части хозяйственников и инже
нерно-технических работников, си
лой привычки к  старым методам 
производства и орудиям труда, не
желанием преодолевать трудности, 
связанные с внедрением новой тех
ники, отсутствием государственно

го подхода к  вопросам технического 
совершенствования производства. 
Задача заключается в том, чтобы во 
всех отраслях народного хозяйства 
ускорить темпы технического про
гресса, повести решительную борь
бу с консерватизмом, улучшить 
планирование работы по внедрению 
новой техники, поднять ответствен
ность за это дело руководителей 
предприятий и строек, научных 
проектных и конструкторских ор
ганизаций, вовсю развивать инициа
тиву рабочих, инженерно-техни
ческих работников и ученых. «Тех
ническое совершенствование произ
водства, проводимое с целью повы
шения производительности и облег
чения труда рабочих, быстрого роста 
промышленной продукции, улучшег 
ния ее качества и снижения себе
стоимости, удешевления и ускоре
ния строительства, —  указал в 
своих решениях Пленум ЦК КПСС, 
—  должно стать главным направ
лением в работе советов народного 
хозяйства».

Важнейшие задания по разработ
ке и внедрению новой техники, име
ющие общегосударственное значе
ние, до,лжны являться органической 
составной частью народнохозяйст
венного плана.

Опыт передовых предприятий 
убедительно показывает, что наша 
промышленность располагает огром
ными возможностями для того, что
бы в наиболее короткие сроки и 
со значительно меньшими затрата
ми, чем при новом строительстве, 
увеличить выпуск продукции. Та
кие возможности открывают рекон
струкция, расширение, техническое 
перевооружение действующих пред
приятий, модернизация их оборудо
вания. Пленум ЦК КПСС одобрил 
проявленную в этом направлении 
инициативу трудящихся, партийных 
и хозяйственных- организаций Вла
димирской и Свердловской областей, 
города Москвы, Московской, Ленин
градской, Горьковской, Запорож
ской, Днепропетровской и других 
областей, а также Белорусской ССР. 
Учитывая, что. модерйизация обору
дования обеспечивает быстрое уве
личение выпуска продукции и по
вышение производительности труда 
с меньшими затратами материаль
ных средств. Пленум подчеркнул 
необходимость всемерно ускорить 
проведение этой работы на пред
приятиях и  определил, по каким 
главным линиям она должна идти 
в важнейших отраслях промышлен
ности.

Основным средством технического 
прогресса Коммунистическая пар
тия рассматривает комплексную ме
ханизацию и автоматизацию произ
водства, имеющие не только эконо
мическое, но и огромное социальное 
значение и отвечающие насущным 
интересам трудящихся нашей стра
ны.

Пленум ЦК КПСС отметил, что, 
несмотря на значительную работу, 
проводимую в области механизации 
и автоматизации производства, . в 
этом важнейшем деле имеются су
щественные недостатки. В боль, 
шинстве отраслей производства 
практически еще не решен вопрос о 
комплексной механизации многих 
видов работ, особенно вспомогатель
ных, на которых занято около поло
вины всех рабочих. Недостаточно 
проводится механизация в строи
тельстве, на погрузочно-разгрузоч
ных работах, в сельскохозяйствен
ном производстве.

В постановлении Пленума наме
чены неотложные, первоочередные 
работы по комплексной механизации 
наиболее трудоемких процессов в 
ряде отраслей промышленности. В 
области автоматизации основное 
внимание должно быть сосредоточе
но на практическом решении зада
чи перехода от автоматизации от
дельных производственных опера
ций к  созданию полностью автома
тизированных технологических про
цессов, цехов и предприятий, в 
первую очередь в тех отраслях, где 
автоматизация обеспечивает макси
мальный экономический эффект. ,

Важное принципиальное значе
ние для успешного выполнения се
милетнего плана имеют намечен
ные Пленумом ЦК КПСС меры по 
дальнейшему развитию специализа
ции и кооперирования в народном 
хозяйстве. Пленум обязал ЦК ком
партий союзных республик, крайко
мы, обкомы, горкомы, райкомы пар
тии и первичные партийные орга
низации решительно пресекать про
явления местничества, усилить конт
роль за использованием капиталь
ных влолсений и материальных ре
сурсов на важнейших и пусковых 
объектах, строго наказывать руко
водителей, допускающих нарушения 
государственной дисциплины, не

зависимо от занимаемых ими постов. 
Осуществление этого указания Пле
нума имеет решающее значение для 
всего дела коммунистического 
строительства. «Необходимо, —  
подчеркнул в своей речи товарищ 
Н. С. Хрущев, —  решительно бо
роться с нарушениями партийной и 
государственной дисциплины, в ка
кой бы форме это ни проявлялось. 
Нужно воспитывать кадры, чтобы 
все они без исключения строго 
соблюдали интересы партии и госу
дарства. Без этого, товарищи, мы 
не можем успешно двигаться впе
ред».

Большие и ответственные задачи 
поставлены партией перед совет
ской наукой. Ученые в содружестве 
с работниками производства приз
ваны вооружать народное хозяйство 
новыми теоретическими исследова
ниями, выводами, рекомендациями, 
и открытиями, которые ускорили бы 
внедрение новейших достижений 
науки и техники во всех отраслях 
народного хозяйства, способствова
ли успешному выполнению семи
летнего плана.

Пленум подчеркнул возросшую 
роль и ответственность партийных, 
профсоюзных, комсомольских орга
низаций в деле создания и внедре
ния новой техники. Возглавляя 
борьбу за технический прогресс, 
партийные организации должны 
конкретно и целеустремленно зани
маться вопросами комплексной ме
ханизации и автоматизации произ
водственных процессов, поддержи
вать и настойчиво внедрять в про
изводство все прогрессивное и пере
довое, решительно вести борьбу с 
проявлениями косности, с пренебре
жительным отношением к  новой 
технике и опыту новаторов. Партий
ные организации, говорится в ре
шении Пленума, обязаны добивать
ся, чтобы во главе всех участков 
хозяйственного строительства стоя
ли подготовленные работники, хоро
шо знающие технику и экономику, 
обладающие высокими организатор
скими качествами, способные обес
печить технический прогресс в на
родном хозяйстве. Необходимо по
высить ответственность командных 
кадров промышленности и строи
тельства за порученное дело, воспи
тывать их в духе строгого соблюде
ния государственной дисциплины, 
высокой требовательности, непри
миримости к  недостаткам. Руково
дителей, переставших расти, не 
проявляющих заботы о техническом 
прогрессе, подменяющих живую ор
ганизаторскую .работу общими при
зывами, следует решительно заме
нять. Нужно смелее выдвигать мо
лодых, специалистов, руководствуясь 
при этом ленинским указанием о 
сочетании старых и молодых кад
ров.

Призывая народ еще шире раз
вернуть всенародное социалистиче
ское соревнование за досрочное вы
полнение семилетнего плана, за 
технический прогресс. Пленум Цен
трального Комитета партии в своем 
Обращении к  рабочим и работницам, 
к  колхозникам и колхозницам, к  
советской интеллигенции, ко всем 
трудящимся Советского Союза го
ворит:

«Наша партия, как и всегда, де
лает это во имя улучшения жизни 
народа, умножения его материаль
ных и духовных богатств, во имя 
дальнейшего укрепления могуще
ства социалистической Родины,

Наша партия делает это для того, 
чтобы облегчить труд советских лю
дей, сделать его еще более произ
водительным.

Наша партия делает это для то
го, чтобы лучше удовлетворялись 
растущие материальные и культур
ные потребности трудящихся горо
да и деревни, чтобы советские люди 
были в изобилии обеспечены про
дуктами питания, одеждой, обувью 
и другими товарами народного пот
ребления, для того, чтобы быстрее 
покончить с недостатком жилищ и 
обеспечить каждую советскую семью 
благоустроенной квартирой, для 
того, чтобы скорее достигнуть само
го короткого в мире рабочего дня и 
самой короткой рабочей недели, что
бы советские, люди имели больше 
свободного времени для учения и 
отдыха, чтобы все они были обра
зованными и культурными».

Величественное здание коммуниз
ма воздвигается и будет воздвш’ну- 
то героическим трудом народа. Тес
но сплоченный вокруг испытанно
го вождя, организатора всех наших 
побед —  ленинской партии, совет
ский народ уверенно идет вперед, к  
победе коммунизма, по пути, осве
щенному историческими решениями 
XXI съезда партии.
(Передовая «Правды» за 3 июля).

О социалистических обязательствах работников 
Главного управления автомобильного транспорта 
Мосгорисполкома по значительному повышению 

производительности работы грузовых автомобилей, 
увеличению объема перевозок и досрочному 
выполнению заданий семи летнего плана

Постановление ЦК КПСС от 1 июля 1959 года
Водители автомобилей, ремонтные рабочие, инжене

ры и техники, служащие Главного управления авто
мобильного транспорта Мосгорисполкома, сознавая 
важность значительного увеличения объема перевозок 
народнохозяйственных грузов автомобильным тран
спортом для досрочного выполнения семилетнего пла
на, приняли на себя дополнительные обязательства по 
повышению производительности работы грузового ав
томобильного парка.

Работники автотранспорта Москвы обязались за 
счет повышения производительности работы грузового 
автомобильного парка обеспечить уже в 1964 году 
перевозки грузов в объеме, установленном на конец 
семилетки, и снизить дополнительно себестоимость 
перевозок грузов на 7,5 процента по сравнению с 
планом на 1965 год.

На основе ликвидации мелких ведомственных ав
тохозяйств, широкого развития выгодных для народно
го хозяйства централизованных перевозок, внедрения 
новых методов эксплуатации автомобилей, усиления 
комплексной механизации погрузочно-разгрузочных 
работ коллективы автохозяйств общего пользования 
решили вьшолнять перевозки, запланированные на 
семилетие, парком автомобилей, предусмотренным 
контрольными цифрами на 1960 год, и в связи с 
этим отказаться от получения трех тысяч новых ав
томобилей.

Коллективы автомобильных хозяйств Главмосавто- 
транса взяли на себя дополнительно полное обслужи
вание потребностей в перевозках грузов ряда пред
приятий и строительных организаций Москвы с об
щим объемом более 12 миллионов тонн в год без уве
личения автомобильного парка, что позволит высвобо
дить для других потребностей народного хозяйства 
еще более трех тысяч грузовых автомобилей.

Все это даст возможность перевозить больше на
роднохозяйственных грузов меньшим парком автома
шин.

В целях решительной борьбы с порожними пробега
ми, расширения -междугородных перевозок грузов 
работники автобаз Главмосавтотранса решили в шесть 
раз увеличить объем регулярных междугородных пе- ■ 
ревозок по сравнению с 1959 годом.

ЦК КПСС одобряет инициативу работников авто
транспорта Москвы и уверен, что эти обязательства 
будут с честью выполнены.

Центральный Комитет КПСС рекомендует ЦК ком
партий союзных республик, крайкомам и обкомам 
КПСС всемерно поддерживать инициативу работников 
автотранспорта по решительной ликвидации мелких 
автохозяйств, укрупнению автопарка, развитию цен
трализованных перевозок, повышению производитель
ности труда на автомобильном транспорте и сниже
нию себестоимости перевозок.

Секретарь ЦК КПСС Н. ХРУЩЕВ.

Н а  л е с о з а г о т о в к а х

УЛУЧШИТЬ ОРГАНИЗАЦИЮ  ТРУДА
В ЛЕСОСЕКАХ

Несмотря на то, что в июне улуч- 
пшлись"условйя работы в лесу, боль
шинство леспромхозов работало не
удовлетворительно. Июньский план 
лесозаготовок комбинат «Томлес»
выполнил лишь на 93,4 процента и 
недодал в июне 28, а всего за полу
годие —  215 тысяч кубометров леса.

По выполнению июньского плана 
лесозаготовок (в процентах к  пла
ну) лесозаготовительные предприя
тия комбината «Томлес» добились
следующих результатов:

1. Парбигский 130
2. Бакчарский 122,9
3. Зырянский 116,3
4. Томский ■ 115
5. Колпашевский 113,26. Асиновский 107,9
7. Тимирязевский 103,38. Нюрольский 103,3
9. Берегаевский 102,9

10. Пышкино-Троицкий 101,8
11. Каргасокский 100
12. Линевский 95,6

13. Чаинский 93,8
14. Лайский 91,7
15. Ергайский 86,6

16. Аргат-Юльский 81,6
17. Ново-Тегульдетский 81,4
18. Нибегинский 77
19. Молчановский 76,9
20. Парабельский 72,9
21. Уткинский 60
Необходимо резко усилить темпы 

лесозаготовок, добиваясь выполнения 
и перевьшолнения суточного графика 
вывозки древесины с первых же 
дней июля. Непосредственно на ма
стерских участках и лесопунктах 
надо обсудить итоги работы за июнь 
и первое полугоре 1959 года.

вскрыть причины плохой работы.
Одной из главных причин отста

вания ряда леспромхозов является 
то, что многие хозяйственные руко
водители леспромхозов, мастера гру
бо нарушают плановую расстановку 
рабочих и ставят на прямые рабо
ты значительно меньше людей, чем 
требуется для выполнения плана. 
Например, в Аргат-Юльском леспром
хозе на прямых работах не хватает 
148 рабочих, в Парабельском —

155. Мало лесозаготовителей на пря
мых работах в Ново-Тегульдетском, 
Нюрольском, Нибегинском и других 
леспромхозах. В целом по комбинату 
на прямых работах недостает 
1.000— 1.500 человек, то есть то 
число рабочих, которое требуется 
для выполнения суточного графика 
вывозки древесины.

Необходимо направить на прямые 
работы максимальное число ра

бочих и создать им все условия для 
высокопроизводительного труда.

С В О Д К А
о ремонте комбайнов и жаток для раздельной 

уборки урожая в колхозах Томской области 
на 1 июля 1959 года \
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1 Парбигский 67,5 14,8
2 Асиновский 67,4 11,9
3 Кожевниковский 65,3 26,1
4 Шегарский 55,2 10,8
5 Пышкино-Троицкий 46,8 28,0
6 Чаинский 40,7 18,2
7 Зырянский 38,9 19,8
8 Парабельский 37,7 40,0
9 Туганскнй 36.7 13,1

10 Верхне-Кетский 33,3 38,4

11 Томский 20,2 19,0

12 Молчановский 19,2 —

13 Кривошеинский . 17.0 51,7

14 Тегульдетский 8,0 37,5

15 Бакчарский 3,0 27.9

16 Колпашевский 5,6 10,8

На Выставке достижений народного хозяйства СССР
■ "!

Выставка достижений народного 
хозяйства СССР. У павильона 
«Нефть, газ». Машины, применяе
мые на строительстве трубопрово
дов. На переднем плане — уста
новка для холодного гнутья труб 
диаметром 82 сантиметра и тол
щиной стенки от 9 до 14 милли
метров.

(Фотохроника ТАСС),

-
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Борьба за технический прогресс в народном хозяйстве- 
решающее условие успешного выполнония семилетнего плана

Весь советский народ горячо одобряет решения июньского Пленума Ц К КПСС
☆

в новы й п о х о д  ЗА
ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС

Первый подапипниковый завод —  
одно из передовых предприятий Мо
сквы. Здесь сейчас ведутся большие 
работы по автоматизации и механи
зации производства. Намечено пол
ностью автоматизировать процесс 

изготовления подшипнийов массовых 
и крупных серий. На заводе созда
ны отдел автоматизации и механи
зации производства, бюро по авто
матике и электронике и токам вц - 
сокой частоты, лаборатории автомат 
тизации технологических процес
сов. Создается лаборатория по ком
плексным проблемам автоматиза
ции, технологии и экономики про
изводства.

Несколько лет назад на пред
приятии была пущена первая авто
матическая линия токарных стан
ков, а сейчас уже работают 12 ав
томатических линий и 2? механи
зированные линии. Успешно рабо

тает первый в Советском Союзе и во 
всем мире цех-автомат по выпуйсу

шариковых и роликовых подшип
ников. Чудесные машины-автоматы 
изготовляют подшипники без прико
сновения человеческих рук —  ̂ от 
токарной обработки до упаковки де
талей в ящики. К  концу семилетки 
на предприятии будет пять таких 
цехов-артоматов.1 июля подшицниковцы собра
лись на митинг, посвященный Пле
нуму ЦК ЕЦСС.

Выступавшие рабочие и служа
щие говорили о новых задачах кол
лектива.

Отвечая на Обращение ЦК пар
тии, работники завода приняли по
вышенные обязательства. Решено 
выполнить головой план по выпу
ску товарной продукции к  20 де
кабря, датв сверх программы изде
лий на несколько миллионов руб
лей, перевыполнить план накопле
ний на восемь миллионов рублей.

(ТАСС).
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Нц снимке; 
екого труда.

митинг коллектива завода «Томкабель», посвященный июньскому Цленуму ЦК КПСС. Выступает В. А. Ерохин — бригадир бригады коммунистиче-
Фото Ф. Хитридавича.

Больше машин и современного 
инструмента для шахтеров

МИНСК, 2 июля. (ТАСС). На за
водах и фабриках, на стройках и 
транспорте, в колхозах и совхозах 
Белоруссии с огромным воодуьчев- 
лением встречено Обращение Пле
нума ЦК КПСС к  рабочим и работ

ницам, к  колхозникам и колхозних^ам, 
к  советской интеллигенции, ко всем 
трудящимся Советского Союза.

На Минском автомобильном заво
де этому событию был посвящен 
многолюдный митинг. Первым вы
ступает участник Пленума ЦК КПСС 
главный инженер завода Б. В. Обу
хов.

—  Пленум Центрального Коми- 
■ тета партии, —  сказал он, —  раз
работал важнейшие мероприятия по 
практическому осуществлению ис
торических решений XXI съезда 
'партии в области дальнейшего тех
нического прогресса во всех отрас
лях народного хозяйства. В связи с 
решением Пленума большие задачи 
встают перед коллективом завода. 
Наших машин ждут рабочие горно
рудной, лесной промышленности, 
строители крупнейших строек семи-' 
летки, и мы должны их дать в 
большем количестве и высокого ка
чества. Коллектив предприятия ус
пешно закончил план первого по

лугодия. У нас есть в#в возможно
сти более успешно завершить план 
второго полугодия.

Выступает бригадир комплексной 
бригады, удостоенной высокого зва
ния коллектива коммунистического 
труда, А. С. Соколов. Он заявил;

—  Мы, сталелитейщики, с чув
ством огромного удовлетворения 
восприняли документы июньского

Пленума ПК КПСС. В них мы ви
дим новое проявление заботы Ком
мунистической партии о развитии 
промышленности. Дальнейший рост 
ее будет происходить на основе 
широкого внедрения комплексной 
механизации и автоматизации про
изводства, и промышленность стра
ны, в том числе и наш завод, осна
стится новейшим пырокопроизводи- 
тельным оборудованием.

В единодушно принятой резолю
ции автозаводцы решили досрочно 
выполнить головой план и дать 
сверхплановой продукции на 30 
мил.тионов рублей, обеспечить рост 
производительности труда против 
плана на 0,5 процента, снизить по
тери от брака на 20 процентов про
тив 1958 года, изготовить, опытную 
партию моделей новых автомобилей 
МАЗ-500 и МАЗ-503.

Многолюдные митинги состоялись 
также на Могилевском металлурги
ческом, Белорусском автомобильном 
заводах, Минском камвольном ком
бинате и других промышленных 
предприятиях Белоруссии.

Коллектив Томского электромеха
нического завода имени В. В. Вахру
шева горячо одобряет решения 
июньского Пленума ЦК КПСС.

—  Решения Пленума ЦК КПСС,—  
заявила на зайодском митинге зубо- 
фрезеровщи|ца третьего цеха Галина 
Соколора, —  полностью соответст
вуют желаниям и чаяниям всего со
ветского народа.

Передовая работница рассказыва
ет о широком размахе социалистиче
ского соревнования в цехе за до
срочное выполнение семилетки. В 
цехе шесть бригад, борющихся за 
звание бригад коммунистического 
труда. Здесь'проводятся значитель
ные работы по улучшению техноло
гии и механизации производствен
ных процессов.

—  Но, как видно нам теперь, —  
говорит тов. Соколова, —  размах 
этой работь! недостаточен. Обраще
ние Пленума ЦК КПСС вселяет в 
каждого из нас новые силы, вызы
вает стремление трудиться не по
кладая РУК над реконструкцией сво
его предприятия.

Технолог литейного цеха тов. Фу- 
калов рассказал о больших рекон
структивных работах, которые наме
чено провести в цехе' для увеличе
ния выпуска литья и комплексной

механизации производственных про
цессов. Это позволит увеличить вы
пуск продукции почти в два раза.

Шлифовщик первого цеха тов. Се- 
востьянов заявил, что коллектив це
ха не пожалеет сил для досрочного 
завершения заданий семилетки. В 
ответ на Обращение Пленума ЦК 
КПСС ко всем трудящимся Советско
го Союза коллектив цеха принял но
вое обязательство. Решено достигнуть 
предусмотренного семилетяим планом 
на 1965 год уровня производства от
бойных и рубильных молотков на 
два года раньще-—  в 1963 году. К 

, концу семилетки коллектив цеха обя- 
, зался дать сверх плана не менее 22 
Iтысяч отбойных молотков и 14-ты- 
сяч рубильных молотков.

На общезаводском митинге приня
та резолюция, в которой горячо одо
бряются решения июньского Пленума 
ЦК КЦСС. Создатели шахтных ма
шин заявляют о своей решимости 
настойчиво бороться за осуществле
ние технического прогресса, на всех 
участках производства.

Е. ВЛАДИМИРОВА.

Большой политический 
и трудовой подъем

Вдохновенно трудится в дни семи
летки дружный коллектив завода 
«Томкабель». Приняв обязательство 
на год раньще срока достигнуть 
уровня производства, запланирован
ного на конец семилетки, кабельщи
ки настойчиво борются за увеличе
ние выпуска продукции, за техниче
ский прогресс на всех участках про
изводства.

Автоматизацию и механизацию 
производства, внедрение передовой 
технологии коллектив считает своим 
кровным делом. Это особенно про
явилось в дни массового обществен
ного смотра резервов производства, 
проведенного перед июньским Пле
нумом ЦК КПСС. В этом смотре уча
ствовало более тысячи рабочих, ин
женеров и техников, за два месяца 
смотра внесено 422 предложения, 
внедрение которых позволит пред
приятию ежегодно экономить более 
4 миллионов рублей.

Одним из первых в Томске кол
лектив завода выполнил полугодовой 
план выпуска валовой продукции.

Решения июньского Пленума ЦК 
КПСС, Обращение Пленума ко всем

Э Т О - Д Л Я  НАС

СЕМИЛЕТКУ-^ЗА 4 Г О Д А !
 ̂ ПОВГОРОД, 2 июля. (ТАСС). Ра

ботники лесной промышленности об
ласти, обсуждая Обращение Плену
ма ЦК КПСС к  трудящимся страны, 
единодушно выралсают патриотиче
ское стремление умножить свои уси
лия для досрочного выполнения се
милетки.
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Десозаготовители подвели итоги 
социалистического соревнования за 
первое полугодие. Оно принесло хо
рошие результаты. За пять дней до 
открытия Пленума ЦК партии, 
19 июня, они выполнили шестиме
сячную программу заготовки и вы
возки леса. Сейчас лесная промыш
ленность области выдала свыше 70 
тысяч кубометров древесины, в счет 
июля.

В Дрегельском и Анциферовскбм 
леспромхозах комплексные бригады 
заготовляют леса цо 2 6 5 — 280 
кубометров на одного рабочей и 
перевыполнили уровень производи
тельности, предусмотренный конт
рольными цифрами на последний 
год семилетия. Передовые бригады 
леспромхозов, возглавляемые П. .Цва- 
црвым, Н. Ксенофонтовым и други
ми, завершают свое годовое задание 
в текущем месяце.

В области растет число кодлек- 
тцвов предприятий лесной промьш- 
денности, KQTOPbie соревнуются за 
вршолнение семидетки в 4. года.

Советские дюди с большим вни
манием следили за работой Пленума 
ЦК КПСС, который решал коренные 
вопросы дальнейшего развития на
шего народного хозяйства.

Пленум ЦК наметил грандиозные 
планы технического прогресса, во 
всех отраслях народного хозяйства. 
Это делается для нас, советских лю
дей, для наших детей, во имя блага 
человека. В этом смысл той огромцой 
работы, которую вела и ведет ленин
ская партия коммунистов.

Хочется сказать нашей партии 
большое спасибо за ее заботу 
о нас. Наш долг, как я пони
маю, ответить на Обращение Пле
нума ЦК КПСС ко всем трудящимся 
Советского Союза самоотверженным 
трудом.

Колхозники нашей сельхозартели 
стремятся внести достойный вклад в 
борьбу за то, чтобы советские люди 
были в изобилии обеспечены продук
тами питания.

Что касается меня, то я, как и все 
колхозники нашей сельхозартели, 
стараюсь работать хорошо. Надеюсь 
семилетнее задание по повьппению 
прод^ктивБоети коров выполнить в 
первом— втором году семилетки. 
Нынче решила надоить не менее 
2.500 килограммов молока на коро
ву. Сейчас суточный надой состав
ляет больше 10 килограммов на ко
рову. Буду работать так, чтобы за
воевать звание ударницы К0'5!цуни- 
стического трудц.

Дина СКУРКО, 
ДОЯРНЗ КРЦХОЗЗ «Путь Октября» 

Пищкиио-Троиццрго района.

трудящимся Советского Союза вызва
ли у кабельщиков новый подъем 
трудовой активности.

На заводе состоялся многолюдный 
митинг, посвященный июньскому 
Пленуму ЦК КПСС.

—  Каждый из Haq, —  сказал на 
заводском митинге бригадир бригады 
коммунистического труда электрик 
Владимир Ерохин, —  с огромным 
воодушевлением трудится над вы
полнением задач, поставленных 
Коммунистической партией.

Наш небольшой коллектив вы- 
полйяет свои обязательства, все чле
ны бригады стали активными ра
ционализаторами.

Чтобы овладеть новой техникой, 
быть активным бойцом семилетки, 
каждому рабочему нужны глубокие 
знания. Восемь членов нашей брига
ды успешно закончили без отрыва 
от производства учебный год в ве
черних школах, техникумах и ин
ститутах.

—  Коллектив волочильного цеха,'— 
заявил в своем выступлении ма
стер цеха тов. Иванников, —  встре
тил июньский Пленум досрочным 
выполнением своих социалистиче
ских обязательств.

В ответ на Обращение Централь
ного Комитета родной Коммунистиче
ской партии ко всем трудящимся 
Советского Союза мы будем трудить
ся еще лучше, чтобы дать Родине 
больше кабельных изделий, так не
обходимых для электрификации на
родного хозяйства страны. Мы бу
дем настойчиво повышать качество 
своей работы, улучшим воспитание 
строителей коммунизма. Работать и 
жить по-коммунистически —  таково 
решение всего нашего цеха в ответ

ГОДОВОЙ ПЛАН БУДЕТ 
ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО

с  огромным воодушевлением 
встретил решения Пленума ЦК 
КПСС коллектив Итатского лесотар- 
цого завода. На состоявшемся собра
нии рабочие подвели итоги соревно
вания в честь июньского Пленума. 
Взятое обязательство —  закончить 
полугодовой план по выпуску вало
вой и товарной продукции ко дню

открытия Пленума —  было выпот- 
нено досрочно, 18 июня.

Коллектив завода взял обязатедр- 
ство годовую программу по всем 
показателям завершить к  15 декаб
ря.

В. КУЗНЕЦОВ.
Туганский район.

I
З А В О Д  В Э Т И  Д Н И

Новые обязательства 
резинщиков
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, Ремонтио-иеханнческая мастерская Красноярского лесозаготови
тельного пункта Ергайского леспромхоза. На стене висит красочный 
транспарант: «Здесь работает бригада коммунистического тРУДа>>- 

Отвечая делом на историческне , решения XX I съезда 
бригада токарей, которой руководит коммунист В, Пермяков, решила 
жить и работать по коммунистически. Бригада ежедневно выпол
няет сменные нормы ца 180—220 процентов.

В ответ на Обращение Пленума ЦК КПСС к рабочим и работни
цам, к колхозникам и колхозницам, к советской интеллигенции, ко 
всем трудящимся Советского Союза В. П. Пермяков стал выполнять 
нормы на 220 — 250 процентов. Он агитатор и сейчас знакомит с ма
териалами Пленума ЦК КПСС членов своей бригады.

На рнимце: руковцдитель брцгадь! коммунистического труда токарь 
В. П. Пермяков.

Текст и фото П. Литвинова.

В каком бы цехе Томского под
шипникового завода мы ни побы
вали, всюду можно услышать беседы 
рабочих об июньском Пленуме Цент
рального Комитета партии. Задачи, 
поставленные Пленумом Централь
ного Комитета партии по дальней
шему техническому прогрессу, близ
ки и поцятны каждому рабочему, ин- 
жеиерно-техцицескому работнику. ■ 

Коллектив завода —  одного из 
крупных предприятий Томского 
экономического района —  успешно 
выполнил свои обязательства, 23 
июня завершил полугодовую прог
рамму. Коллективы цехов вводят в 
действие новую технику, совершен
ствуют технологические' процессы 
производства подшипников. В авто
матном цехе введен в действие ста- 
цоц-ацтомат для снятия фасок. 
Он в полтора раза повышает произ
водительность труда, высвобождает 
рабочих на другие производственные 
операции. А сейчас, ознакомившись 
с материалами июньского Пленума 
ЦК КПСС, коллектив цеха решил 
автоматизировать весь участок по 
сцятцю фасок. В сборочном цехе ра
ботает конвейерная линия, также 
значительно повышающая произво
дительность труда, облегчающая 
труд.

В кузнечном цехе смонтирована 
и пущена новая горизонтально-ко
вочная машина. Она увеличивает

мощность цеха, улучшает качестро 
поковок. Здесь же установлен двух
тонный молот.

И так на многих участках произ
водства. Завод начал вьшуск модер
низированного подшипника для трак
торов.

На общезаводской митинг, посвя
щенный июньскому Пленуму ЦК 
КПСС, собрались сотни рабочих, 
индсенерцо-техиических работников 
И служащих различных цехов и 
служб завода.

Слово пррдостардяется замести
телю начальника шарикового цеха 
тов. Больхину.

—  Коллектив нашего цеха, —  
говорит 0Н, —  горячо одобряет По
становление и Обращение июнь
ского Пленума Центрального Коми
тета нашей рартии. Коллектив цеха 
ц р ц н р  обязательство —  урорнц 
производства, намеченного на ко
нец семилетки, достичь в 1964 
году.

Слово берет рабочий электроцеха 
тов. 'Петров.

—  Наш коллектив, —  заявил 
он, —  решил умножить свои трудо
вые усилия. За счет более рацио
нальной организации монтажных 
работ мы сэкономим 90 тысяч руб
лей. Увеличим съём продукции с 
той же производственной площади 
на 50 процентов.

Далее тов. Петров сказал:

^  Я взцл обязательство свое се
милетнее задание выполнить за три 
года. Буду соревноваться за звание 
ударника коммунистического труда.

Затем слова попросил фрезеров
щиц ремонтно-механического цеха 
ТОВ. Худяков.

—  Ознакомившись с Постановле
нием и Обращением Пленума Цен
трального Комитета цартии, —  ска
зал он, —  я включаюсь в соревно
вание за звание ударника коммуни
стического труда и обязуюсь еже
дневно выполнять нормы на 200 —  
250 процентов.

Выступает токарь инструменталь
ного, цеха тов. Агафонов.

—  Я призываю коллектив заво
да, —  говорит он, —  выполнить 
семилетний план предприятия за 
б лет.

На митинге выступили секретарь 
Вокзального райкома КПСС тов. 
Садаков, главный инженер завода 
тов. Токарь.

Рабочие, инженерно-технические 
работники' и служащие Томско
го подшипникового завода горячо 
одобрили Постановление и Обраще
ние июньского Пленума ЦК КЙСС и 
поставили задачу —  еще шире 
развернуть соревнование за даль
нейший технический прогресс, ав
томатизацию и механизацию произ
водства.

С. ХОДОР.

На заводе резин'овой обуви со
стоялся митинг, посвященный июнь
скому Пленуму ЦК КПСС.

На трибуне —  инструктор брига
ды, борющейся за звание коллектива 
коммунистического труда. А- Евдо
кимова. От имени рабочих цеха ре
зиновой обуви и своей бригады она 
горячо одобряет Обращение Пленума 
ЦК КПСС к рабочим и работницам, 
к  колхозникам и колхозницам, к  со
ветской интеллигенции, ко всем тру
дящимся Советского Союза и завэрц- 
ет, что коллектив приложит еще 
больше усилий для выполнения и 
перевыполнения заданий семилетки.

Инженер-конструктор тов. Рещето- 
ва сказала:

—  Перед нами, конструкторами, 
Пленум ЦК КЦСС поставил большие 
задачи в связи с внедрением новой 
техники. В 1958 году и первом по
лугодии 1959 года заводские кон- 
струцторы разработали много важ
ных проецтов. Среди них реконст
рукция лакрварки, мащцнка для ме
ханической расщинки материалов. 
Сейчас мы будем работать над меха
низацией наиболее трудоемких уча
стков производства.

—  Ознакомившись с постановле
ниями Пленума ЦК КПСС, —  сказал 
слесарь тов. Петров, —  мы опреде
лили наши задачи по механизации 
произвидства на ближайшее буду-

проведения проб по механической 
лакировке калош, автоматизация уп 
равления вулканизационными котла
ми, механизация приготовления ла
ка.

—  Постановление Пленума ЦК 
партии, —  заявила в своем выступ
лении молодая клейщица Нина Но
воселова,—  с огромной силой пока
зывает, какую великую отеческую 
заботу о трудящихся, об удовлетво
рении их растущих материальных и 
духовных потребностей проявляют 
Коммунистическая партия. Совет
ское государство. Новая техника, но
вые машины, механизация и автома
тизация —  это все во имя человека, 
во имя его светлого будущего. Нам, 
молодежи, предстоит жить в этом 
прекрасном будущем и мы не пожа
леем сил, чтобы его построить. .

В принятой резолюции участники 
митинга, горячо одобряя постановле
ние и Обращение июньского Пленума 
ПК КПСС, решили без дополни
тельных капиталовложений увели
чить выпуск формовых изделий на 
Ю тоцн в год сверх предусмотренных 
семилетнш планом, за счет меро
приятий по загрузке действующих 
гидравлических прессов и за счет 
перевода прессов на автоматическое 
уцраилецце увеличить, начиная с 
1961 года, выпуск резиновых про
бок для медицинской промышленно
сти на 5 миллионов штук в год; на

щее. Это механизация открывания ,три года раньше достичь уровня 
крышки вулканизационного котла, 1965 года по производству изоленты.

На снимке: работницы Томского завода резиновой обуви, унастци- 
цы митинга, горячо одобряют решения июньского Пленума ЦК 
КПСС. Фото Ф, Хитриневича,
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на призыв родной партии досрочно 
выполнить семилетку.

—  Бор'ьба за технический прог
ресс, —  говорит мастер кабельно
го цеха TOiB. Фирсова, —  в нашей 
стране является делом всего народа. 
Выполняя решения XXI съезда 
КПСС, наш коллектив настойчиво 
ищет новые пути автоматизации и 
механизации производственных про
цессов, улучшения технологии про
изводства.

Во время смотра резервов произ
водства имени июньского Цлену.ма 
ЦК КЦСС работниками нашего цеха 
внесены ценцые предложения, на
правленные на автоматизацию и ме
ханизацию производстве'Нных про
цессов, многие из них внедрены.

В канун открытия Пленума ЦК 
КПСС в цехе вступила в строй вы
сокопроизводительная поточно-авто
матизированная линия по изготовле
нию шланговых кабелей.

Среди кабельщиков ширится со
ревнование за досрочное выполнение 
семилетки.

Главный инженер завода тов. Са
мойлов рассказал о больших задачах 
в области технического прогресса, 
которые стоят .перед коллективом в 
семилетке и в этом году, о большой 
активности рационализаторов и изо
бретателей в решении важнейших 
вопросов производства.

На митинге выступил секретарь 
обкома КЦСС тов. Лукьяненок.

В принятой на митинге резолюции 
кабельщики единодушно одобряют 
решения июньского Пленума ЦК 
КПСС, заявляют, что они не пожа
леют сил для осуществления пред
начертаний родной Ко51мунистиче- 
ской партии.

Н. АРЕФЬЕВ.

V  ' - i
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С е н о к о с  н а ч а л е  я I
БЫСТРЕЕ ВКЛЮЧИТЬ В РАБОТУ ВСЕ 

СЕНОУБОРОЧНЫЕ МАШИНЫ

Не запаздывать 
с косовицей трав

Многие 'КОЛХОЗЫ области, заложив 
значителЬ)Ное количество силоса из 
разнотравья,- переключили силы на 

■ косовицу трав на сено. В колхозе 
имени XXI съезда КПСС Кожевни- 
ковского района, в отдельных сель
хозартелях Молчановского района 
поставлены первые скирды сена, 
•Колхозники стрвмятся использовать 
каждый час хорошей погоды для за
готовки сена. Это и понятно: сенокос 
—  работа сезонная. Надо скосить 
траву в наилучщую пору, когда она 
наиболее богата питательными ве
ществами, по-хозяйски убрать ее. 
Промедление е косовидей трав ухуд-^ 
шает качество сена.

Между тем, во многих колхозах и 
районах области недопустимо мед
лят с косовицей трав на сено, край
не низкими темпами ведут силооо- 
вание. На 1 июля силоса заготов
лено лишь 7 процентов к  плану. 
Крайне неудовлетворительно орга
низуют эту работу руководители 
колхозов Бакчарского, Цвгщкино- 
Троицкого, Паинского районов, где 
план закладки силоСа выполнен на 
1,2— 4,7 процента. А колхозы Те- 
гульдетского, Колпашевского, Па- 
рабельского, Верхне-Кетйкого, Еар- 
гасокского, Александровского _^райо- 
нов не заложили еще ни одной тон
ны силоса.

Травостой на лугах хоровдий, 
злаковые травы находятся в фазе 
колошения, бобовые —  в фазе буто
низации и цветения. Надо полным 
ходом косить их на сено, но колхо
зы Асиновского, Томского, Зырян
ского, Шегарского, Туганского и 
некоторых других районов косови
цу трав на сено как следует не на
чинали. ■

В Колпашевском районе большая 
часть сеноуборочных мащин еще не 
отремонтирована. Руководители мно
гих колхозов района продолжают 

порочную, практику выжидания. В 
колхозе имени Мичурина из трех 
сенокосных агрегатов к  работе го
тов только один, из 14 конных се
нокосилок не отремонтировано 9. В 
колхозах имени Сталина, «За комму
низм» не отремонтирована и поло
вина сеноуборочных машин, в кол
хозах имени Димитрова, «Победа», 
«40 лет Октября» большая часть 
тракторных и конных сенокосилок 
тоже стоит на приколе из-за неис
правностей.

Во многих колхозах области до 
сих пор не созданы коиплексньщ 
звенья на заготовке кормов, не по
добраны машинисты сенокосилок.

Дальнейшее промедление с на

чалом сенокоса недопустимо. Райко
мы партии, райиеполкомь! должны 
обратить -особое внимание на орга
низацию работ на заготовке коРМОВ, 
разобраться в причинах отставания 
в каждом колхозе, чтобы немедлен
но включить всю технику, живое 
тягло, все транспортные средства 
на заготовку кормов. Необходимо 
привлечь всех колкезников и все 
сельское население на эти работу, 
Главное - -  на полную мощность ис
пользовать вое сеноуборочные ма
шины, обеспечить выполнение и 
перевыполнение норм выработки 
каждым человеком, занятым на за
готовке кормов.

Колхозы располагают большими 
возможностями для комплексной ме
ханизации сеноуборочных работ 
от скащивания до скирдования сена. 
Следует в каждом колкозе организо
вать звенья по механизированной 
комплексной заготовке кормов, 
создать им все условия для высо
копроизводительного использования 
техники.

Очень важно в каждом колхбзе 
организовать сметывание сена на 
сваленные деревья. Опыт многих 
колхозов, применявших этот метод 
скирдовки сена, убедительно под
твердил его экономическую эффек
тивность.

Одновременно с заготовкой сена 
следует заботиться о подготовке 
силосных сооружений, чтобы в слу
чае ненастной погоды можно было 
силы и средства колхоза с заго
товки оена переключать на силосо
вание. .

Правления колхозов обязаны в 
полной мере использовать принцип 
материальной заинтересованности 
колхозников в за’готовке кормов.

Работники ремонтно - технически^ 
станций и районных ицепекций по 
сельскому хозяйству должны оказы
вать оперативную помощь колхоз
никам в организации заготовки 
кормов, помогать им быстро устра
нять недостатки, организовать 
строгий контроль за качеством 
уборки трав, технологией силосова
ния.

Труженики сельского хозяйства 
нашей области, как и все советские 
люди, с горячим одобрением встре
тили Обращение Пленума ЦК ЕПСО 
ко всем трудящимся Советского 
Союза. Нет сомнения, что они отве
тят на это Обращение новыми тру
довыми успехами.

Заготовка кормов —  сейчас одна 
из самых важных сельскохозяйст
венных работ. Все силы —  на ее ус
пешное проведение!

☆ ☆ /

К О С Я Т  Т Р л  в  ы
АСИНО. (Пр трлефону). Колхозни

ки  сельхозартелей «40 пет Октяб
ря» и «Заря» 29 июня приступили 
к  косовице трав на сено, В колхозе 
«40 лет Октября» работают 10 кон
ных сенокосилок, а в колхозе «За
ря» —  И .

Колхозники этих сельхозартелей 

рещилй план заготовки сена завер
шить к  началу массовой уборки 

урожая,
И. ИГНАТОВ.

План заготовки кормов выполним 
до начала массовой уборки урожая

На силосовании
БАЕЧАР. (По телефону). Многие 

колхозы района широко развернули 
силосование естественных трав и 
озимой ржи. Колхозники сельхозар

тели «Сибиряк» за несколько дней 
заложили 100 тонн силоса, а колхо
за имени Сталина —  300 тонн.

Н. ШЕРСТЮЧ.

Обкашивают поля
ЗЫРЯНКА. (По телефону). Поле

воды колхоза имени Фрунзе гото
вят поля для раздельной уборки. 
Они обкашивают их и скошенную 
зеленую массу закладывают на сн- 
лос.

к  коммуниз-

Такую же работу проводят поле 

воды колхозов «Путь 

му», имени Сталина,

«Прогресс» и других.

ЗЫРЯНКА. (По телефону). В этом 
году мы хорошо провели сев. На по
лях быстро растут хлеба, Это радует 
нас. Сейчас колхозники озабочены 
тем, чтобы до начала массовой убор
ки выполнитв план заготовки кор
мов. Дожди, теплая погода способ
ствуют буйному росту трав.

У нас нет заливных лугов. Заго
товку сека и силоса мы вед|ем на 
суходольных лугах. Нынче траво
стой там на редкость высокий. Нам 
предстоит заготовить более 30.000 
центнеров сена и 4.200 тонн си
лоса. Правление заблаговременно 
составило рабочий план, довело 
производственные задания до всех 
пяти полеводческих бригад. Во
прос о заготовке кормов был об
сужден на открытом партийном соб- 
равди,

Своевременно подготоввд сено
косилки, грабли, ручной ' инвен
тарь, транспортные средства И си
лосные сооружения.

Сразу после сева колхозники 
приступили к  заготовке веточного 
корма. С этой работой справились 
неплохо. При плане 40 центнеров 
заготовили 1,50 центнеров взток- 
Для поросят и птицы заготовили 20 кубометров дернины.

В настоящее время все пять поле
водческих бригад ведут массовую 
заготовку силоса и косовиНУ ТРВВ на 
сено. Заготовлено 800 тонн снлосд. 
Косим травы на силос вручную и 
конными сенркосидками. Скошенняя 
трава быстро подвозится к  тран
шеям. На транспортировке занято

20 конных п(Й1В0д и 6 автомашин, 
два келесных трактора с тележка
ми.

В ямы и траншеи силос заклады
ваем по-хозяйеня. Для трамбовки 
массы выделили 5 гусеничных трак
торов^ Траншеи заполняются очень 
плотно. Это —  гарантия получения 
силоса хорошего качества.

Колхозники работают хорошо, ь 
каждым днем становится все больше 
людей, перевыполняющих дневные 
нормы выработки.

В заготовке кормов принимают 
участие полеводы, механизатеРЫ, 
работники жицотнородства.

Колхозницр! К. Согдаера, Л. Куз
нецова, Л. Паздрачева, А. Демидова 
и мновие другие на косовице трав 
вручную систематически переввщолт 
няют дневные нормы выработки. 
Доярки колхоза В. Кисе,тева, Б- Ки
селева, П. Важова, Н. Бажова успе
вают быстро справлятрся со своей 
работой, а в свободное время грузят 

-траву на машины.
На косорице трав на сено исполь

зуются 15 конных сенокосилок. Ма
шинисты И. Чуйко, Ф. Токоренко 
при норме 3 гектара скашивают за 
день по 3,5 гектара.

В ближайшие дни приступим к 
скирдованию сена.

Колхозники решили до начала 
массовой уборки хлебов выполнить 

I план заготовки кормов из дикора- 
' стущих трав,

Б. ЮРМАЗОВ,
замевтитвяь предрядателя кояхода
имени Ленина Зырянеирге района-

С В О Д К А
о заготовке кормов в колхозах области 

на 1 июля 1959 года

00

р а й о н ы

Закладка силоса 
/тонн/

План Вьтодненр

% выполнения

1 Туганский ■'380002 Щераррвчй 38000
3 Дрцнряский 50000
4 Крнврщеннскнй 40000
5 ЗырянРний 490006 Молчанояркнй 21700
7 Кощевникочркнй 540008 Трмрннй 54500
9 Парбигркий 17460

10 Пышкино-Троицкий 30000
11 Бакчарркнй • 36Q0Q
12 Чаннский 35000

Црипгечарие; нолхцзв! ортальньгх районов к
ступили.

7136 18,8
6658 17,5
5662 ' 11,3
4129 •  10,3
4718 9,6
1787 8,2
4121 7,6
4078 7,5
1055 6,0
1411 4,7

740 2,1
418 1,2

закладке силоса не при-

На откормочном пункте
В селе Санникове Б.айчарскоге. 

района создан откормочный пункт 
конторы «Заготскот». За ним за
креплено около 800 гектаров па- 

Рассвет», I хотной земли, пастбищ и сенокосов.
Хозяйство получило 4 трактора. Ны-

Х ор ош ая  инициатива-

нешней Евенрй здесь посеяно 220 
гектаров зерновых и картофеля. 
Зерновые и картофель пойдут на 
откорм скота, который колхозы бу
дут продавать госуларртву.

Откормочный пункт будет зани
маться откормом крупного рогатого 
скота, свиней.

Приняты на доращивание первые 
55 голов крупного рогатого скота.

Председатель кол
хоза «Борец» Алек- 
санда Арнадьевич 
Панкратов вечером 
подсчитал, сколько си
лоса заложено за день. 
Выходило маловато.

—Людей надо боль
ше, — произнес он 
вслух.

Счетовод комсомо
лец Николай Плато
нов, сидевщий в ком
нате, не поняв, о чем 
говорит председатель,' 
спросил:

— Каких людей?
'— На силосовании. 

Трава нынче, кац нц. 
когда, по пояс, только 
успевай коси.

— А если собрать 
наших?

— Комсоигольцев? 
Но они ведь почти все 
в поле.

— ЕстЬхИ не в поле: 
продавец, медицинские 
работники... Звено на
берем.

— Хорошо, — под
держал Александр Ар, 
радьевич.

Скоро в кабине
те председателя ста
ло вдумно и тесно. 
Сюда пришли *Н0М- 
сомольцы: секретарь
сельского Совета Ни- 

, на Крылатова, ме- 
дицинсюие работники

Майя Альтасар и Рая 
Рогова, продавец Надя 
Матуленко, Анатолий 
Петешев и другие. В 
контору зашел и кол
хозный щофар Анато
лий Дубин, ремштн- 
ровавщий поблизости 
свою машину. Его 
встретили радостно.

— Вот, Толя, дебя- . 
то нам и надо. Завтра 
воокрерник, нужна ма
шина, — раздались го
лоса.

—■ Маш'ина неис
правна, — коротко 
оказал шофер.

— Да ты с ума со
шел! Как же мы без 
машины? — зашумели 
комсомольцы.

— А куща вам на 
ней?

Ему объяснили. По
шептавшись о чем-то 
со счетоводом. Дубин 
сказал:

Ладно, ребята, за 
ночь отремонтирую.

На следующий день, 
утром, члены нового 
звена спешили на свои 
рабочие места. Около 
конторы стояла авто
машина. Анатолий 
слово сдержал: почти 
всю ночь не спал, но 
машину отремоитиро- 
вал. Ему в этом по>мо.

га л Николай Платанов.
Пришли не только 

те комсомольцы, что 
были вчера в коиторе. 
Узнав о всскреснике, 
птичница Нциа Борц, 
совна Шлыкова сказа
ла бригадиру:

— Я тоже пойду, 
только кур накормлю.

С молодежью пощел 
и инвалид Петр Чуп
рин ов.

С ноцым звеном в 
поле выехали бригадир 
полеводческой брига
ды Владимир КобЫ' 
линский и председа
тель цолхоза.

Разбивщись по 
группам, приступили к 
работе. Одни готовили 
площадку для заклад
ки наземного бурта, 
другие косили траву, 
грузили ее на машину.

— Давай, давай, по
шевеливайся, — высу
нувшись из кабины, 
пошутил Анатолий.

— Баранку крутить 
хорощо, а ты попробуй 
поработать вилами, — 
прокричала ему Аня 
Филатова.

— Это можно, ^  
сказал Анатолий.

Он выскочил из ма
шины и стал помогать 
нагружать траву. Так и

работал до вечера за 
двоих.

Трамбовку силосной 
массы производили 
трактором. Тракторист 
Алексей Сенько при
способил трос и раз
гружал автомашину за 
пять минут.

В час дня устроили 
получасовой отдых. 
Быстро пообедали н 
снова принялись за ра
боту. К вечеру на по
ляне уже стоял акку
ратно закрытый боль
шой бурт.

— Тонн 15 будет,
— сказал председа
тель, — поработали 
неплохо, всегда бы тан.

— А так и будем,— 
раздалось в ответ.

...Хорошо в эти дни 
трудится молодежь 
колхоза «Борец». За 
неделю колхоз зало
жил 520 тонн силоса
— одну треть плана- 
Комсомольцы села ре
шили своими силами
заготовить 200 цент
неров зеленого сена 
для молодняка, каж
дый комсомолец 
зался заготовить

обя- 
30Q

веников веточного цор-

^ежх» лекций:
Правление Каргасоюского 

районного отделения общества 
ПО раснрострэнеиию политиче
ских и научных знаний органи
зовало на предприлтнях, в уч
реждениях райцентра, а также 
в ближних колхозах день лек
ций. 17 ленторон-—членов об
щества и докладчиков райкома 
КПСС—выступили с лекциями 
на рыбозаводе, в леспромхозе, 
конторе срязи, кодхозе «Заря 
коммунизма» и других коллек
тивах.

ма.
В. ИВАНОВ.

Туганский район.

Отдых рабочих 
фабрики „Сибирь"

Коллектив томской спичеч
ной фабрики «Сибирь» еще 12' 
июня выполнил полугодовую 
программу. Хорошо работала в 
дни подготовки к июньскому 
Пленуму ЦК КПСС бригада Ва
лентины Заболевич, которая бо. 
рется за звание ноллектива 
коммунистического труда. Взя
тые на себя обязательства бри
гада выполнила досрочно. Сей
час бригада Валентины Ззболе- 
вич отправилась в турист
скую поездку по Китаю и Ко
рее.

Многие рабоние и служащие 
фабрики находятся сейчас в до
мах отдыха и лечатся на курор. 
тах.

Г. ТОНКИХ.

; I

ЛЕНИНГРАД. При рестав. 
рации Екатерининского дворца 
потребовалось заменить 30 
старых деревянных ферм, под
держивающих кровлю дворца. 
Такие работы прежде выполня. 
лись с ПОМОЩЫ9 башенного 
крана. Строители решили сок. 
ратить сроки. На помощь при- 
шла авиация. С помощью вер- 
толста под командованием 
И. С. Григорьева были сняты 

, все 30 ферм. 18 июня произ. 
ведена установка 11 металли. 
веских ферм, изготовленных 
Ижорским заводом.

На снимке: транспортировка 
фермы вертолетом на крышу 
дворца.

(Фотохроника ТАСС).

Томичи выехали 
на теплоход 

,, Т о м с к " "
. На днях на теплоход «Томск» 
Ролжского объединенного речного 
пароходства выехала группа комсо- 
мольцен-трцичен. Сведи экскурсан
тов работница электроламцового за
вода Л. Узгорова, инженер-конструк
тор завода «Сибэлектромотор» 
М. Кривова, инженер техотдела, за
вода резиновой обуви М. Карташева, 
бухгалтер карандашной . фабрики 
В. Ботева и другие. Томичи познако^ 
мятся с жизнью экипажа, укрепят 
дружеские связи с ним.

На детской 
оздоровительной 

площадке
При средней шноле № 24 

г. Томска создана детская оз
доровительная площадка. В 
школьной столовой дети полу
чают трехразовое питание.

На площадке дети цод руко
водством учителей находятся с 9 чдеов утра'ДО 6 ' часов вечера.

Ребята ходят в рощу, на 
речку, в НИНО, знакомятся с ис
торическими местами города, 
недавно они побывали на аэро
дроме. Мальчики собирают 
коллекцию насекомых, а де
вочки готовят гербарий.

Старшие школьники разбили 
клумбы, высадили цветочную 
рассаду, теперь они поливают 
цреты- и следят за чистотой 
школьной территории.

Г. ТКАЧЕНКО.

Продукция томских 
машиностроителей—  

за границей
Продукция Томского электро, 

механического завода отправ
ляется в страны народной де
мократии и другие государства. 
На днях вентиляторы «Проход- 
Ка^500,2]У1» отправлены в Гер
манскую Демократическую Рес
публику. Горняки Венгрии по
лучат электросверла и запас
ные чаоги к шахтным вентиля
торам. Электросверла получат 
и работники промышленных 
предприятий Монгольской На- 
родно% Республики.

ПРЕБЫВАНИЕ 
Ф. Р. КОЗЛОВА В США

ВАШИНГТОН, 2 июля. (ТАСС). 
Вчера nocoie завтрака, данного в его 
чееть лидерами обеих партий в 
нате и членами сенатской комиесии 
по иностранным делам, первый заме
ститель Председателя Совета Мини
стров СССР Ф, Р, Ко13лов сделал аме- 
рнканским и иностранным коррве^ 
цондентам следующее заявление: 
«У нас состоялась очень хорошая и 
приятная беседа. Эта беседа цоэно- 
лнла нам уточнить точки зрения 
обеих сторон по тем вопросам, кото
рые обсуждались, и была весьма по
лезной». '

Комментируя встречу с первым за
местителем Председателя Совета Ми
нистров СССР, члены сенатской ко
миссии по иноетраннвш делам отме
тили дружескую атмосферу, в кото
рой проходил завтрак. Сенатор Нерч 
заявил, в частности: «Цель нашей 
беседы состояла в обмене мнениями 
по различным вопросам. Беседа про
ходила в весьма дружеской обстанов
ке. Г-ну Козлову было задано очень 
много вопросов. Все мы пришли, по- 
моему, к  одному выводу, что надо 
продолжать и  расширять обмен в 
области культуры, цолитики и дело
вых связей. Советская выставка в 
Нью-Йорке и  американекая выставка 
в Москве, —  продолжал сенатор 
Черч, —  служат интересам наших 
народов».

Затем Ф. Р. Козлов, сопровождае

мый большой группой корреспонден
тов, осмотрел здание Капитолия.

Во второй половине дня Ф. Р. Коз
лов встретился е вице-президентом 
США Никсоном в его кабинете. Пос
ле беседы, продолжавшейся около по
лутора часов, Ф. Р. Козлов заявил 
корреспондентам, ожидавшим его 
выхода: «В беседе с господином 
вицещрезидентом мы обсудили ряд 
важных вопросов. Мы беседовали, в 
частности, о моей поездке по США и 
поездке господина Никсона в Со
ветский Союз в связи с открываю
щейся вскоре в Москве выставкой 
США».

У выхода из Калитолия Ф. Р. Коз
лова ожидала бдяьщая толпа жите
лей Вашингтона, Они тепло привет
ствовали советского государствен^ю- 
го деятеля, желали ему счастливой и 
успешной поездки по'СЙА.

Вечером в резиденции для офи- 
диальных гостей президента США 
вице-президент ■ Никсон устроил в 
честь первого заместителя Председя- 
теля Совета Министров СССР 
Ф. Р. Козлова большой прием, на 
котором присутствовали государст
венный секретарь США Гертер,_^пред- 
седаФель палаты представителей кои* 
гресса США Рейбэрн, сенаторы, чле» 
ны палаты представителей, предста
вители государственного департамен
та и деловых кругов. Прием прошел 
в теплой, дружественной .обстановке.

Секретари колхозных партийных 
организаций обмениваются 

onbim oM  работы
в  колхозе «Прогресс» Щегарско- 

го района проведен семинар сек
ретарей колхозных партийных ор
ганизаций.

С докладом о задачах партийных 
организаций в период заготовки кор
мов выступил секретарь райкома 
КПСС тон. Бугров.

Участники семинара обсудили 
планы массово-политической работы 
на период заготовки кормов партий
ного комитета колхоза «Молот» и 
партбюро колхоза «К новым побе
дам».

Во время семинара секретари 
партийных организаций познакоми
лись с наземным способом силосо
вания кормов в колхозе «Прогресс».

Участники семинара побывали и 
на колхозной птицеферме. Одна из

передовых в районе птичниц Я. И. 
Якунина поделилась опытом выра
щивания цыплят.

Секретари парторганизаций по
знакомились также с наглядной 
агитацией в этом колхозе. ®

В колхозе хорошо оформлены фо
товитрина «Кто сегодня впереди», 
стенды' «Семилетний план народно
го хозяйства» и «За что борется 
колхоз в 1959 году». Вывешены до
ска показателей по заготовке кор
мов, плакаты, призынающие живот
новодов следовать рримеру лучших 
доярок колхоза.

В работе семинара приняли уча
стие все работники аппарата рай
кома —  секретари, заведующие от
делами, инструкторы и пропаганди
сты. Е. КУЧЕРОВ.

Во дворе одного дом а
...Утро, как обычно, началось с 

физзарядки. А после завтрака к 
усадьбе подошла машина, и скоро 
дети с песнями поехали за цветоч
ной рассадой. Потом новая работа: 
высаживали рассаду на клумбы, по
ливали ее и волновались —  примет
ся ли? Через день успокоились: рас
тения дружно принялись.

Интересно и дружно живут ребя
тишки на детской площадке по 
улице Борщинина, 27, в гор. Томске. 
Юные «артисты» сами доставили 
пьесы «Хрустальная туфелька» и 
«Звездный мальчик». Для самодея
тельного театра не нужна сцена: 
пьесы ставягся тут же, под откры

тым небом во дворе усадьбы и поль
зуются у маленьких зрителей заслу
женным успехом.

Ребята сами оборудовали детскую 
площадку. Они собирали книги ху
дожественной литературы, помогали 
строить беседку, а теперь сооружа
ют спортивную площадку. «Зеленый 
патруль» охраняет деревья, кустар
ники и цветы, следит за порядком. 
А впереди еще много увлекатель
ных дед: однодневные туристские 
походы, сбор лекарственных трав. 
Скоро начнет работать кружок руко
делия,' которым будет руководить 
домохозяйка Т. ГоволйЛОва.

Г. СЕМЕНОВ.

у  нефтвразведчиков Васюганья
Таежный поселок Малая Муромка 

становится центром нефтеразведчи- 
ков Ваеюганья. На его северной 
окраине виднь! новые строения 
это будущий поселок искателей неф
ти и газа. Первьге 3Q нефтеразвед- 
чиков прибыли сюда в марте нрг' 
нешнего года.

За четыре неполных месяца стро
ители сдали в эксплуатацию пять 
двухквартирных домов, общежитие, 
склад, радиостанцию и магазин.'Вы
сокопроизводительно работает на 
строительстве жилых и служебных 
помещений бригада плотников, ко
торой руководит тов. Глухов, Плот
ники тт. Маслов. Москалев, Михай
лов, Ходкевич, Веревкин ежедневно

выполняют цормь! на 170 процентов. 
Строители обязались к  42-й годов^ 
щине Октябрьской социалистической 
революции сдать в эксплуатацию 
бОО квадратных метров жилой пло
щади.

Дружно и быстро организуют вы
грузку прибывающего бурового обо
рудования и строительных материа
лов рабочие тт. Шевцов, Игляков, 
Пожидзев и тракторист тов. Кудряв
цев. ' На будущую буровую уже до
ставлена установка ,5-Д.

В поселке нефтеразведчиков обо
рудована электростанция. Руково
дит всеми строительными работами 
начальник участка Андрей Кирилло
вич Колодий.

Т. НУРИЛСВИЧ.

По следам наших выступлении
„Иужнэ помощь 

конкретная,
оперативная"

Цод таким заголовком в нашей 
газете 4 июня был опубликован 
материал смотра автоматизации и 
механизации производства на за
воде № 2 треста «Стройдеталь». 
Как сообщил редакции начальник 
управления строительства и про- 
мыщленности стройматериалов 
совнархоза тов. Тихомиров, мате- 
рнэи смотра обсужден на совеща
нии рабРТНИков управлении, тре
ста «Стройдеталь» и завода JSb 2.

Факты, на которые указьшали 
рабкоры, признаны правильными. 
Намечены меры по ускорению 
ввода в эксплуатацию оборудова
ния и механизации отдёльных

процессов. Установлены сроки вы- 
подреиия каждого мероприятия и 
лица, ответственнее за него.

УНРачляК!Щий трестом «Строй
деталь» тов. Жилкин сообщил в 
письме в редакцию, что на заводе 
смонтирован башенный кран, ле
бедка Т-100 заменена более мощ
ной диухбарзбанНРЙ лебедкой для 
подачи круглого леса к пилораме, 
запущен продольно-распиловоч
ный станок. Цеху сборного желе
зобетона для транспортировки го
товой продукции веделене две 
лебедки, KOTopBie будут установ
лены в первых числах июля.

„ Н а к а з а л и ' *

Под таким заголовком в га
зете «Красное Знамя» 14 июня 
в разделе «На острие пера»

была опубликована заметка о 
плохой работе механической 
прачечной треста бытового об
служивания г. Томска.

Как сообщил в редакцию ис- 
цолняющий обязанноетн управ
ляющего трестом коммунально
бытового обслуживания тов- 
Миняшин, директор механиче
ской прачечной В. К. Петров 
сиит С работы, ему объявлен 
строгий выговор.

В настоящее время горком- 
хоз и трест коммунально-быто
вого обслуживания принимают 
меры по укреплению механиче
ской прачечной новыми кадра
ми и улучшению ее работы.

По следам неопубликованных писем
в  одном из цисем, поступивших 

в редакцию, сообщалось о система
тических прогулах автослесаря Чу
лымской геологнчеркой разведоч
ной партии В. М. Капранова.

Как сообщил редакции замести
тель председателя разведочного 
комитета тов. Буторин, В. М. Кап
ранов с работы уволен.

Жильцы усадьбы № 6 по пере

улку Ванцеттн г. Томска ияписалн 
в редакцию о том, что домоуправ- 
дяющая Н. Я. Куликова не забо
тится о наведении санитарного по
рядка на усадьбах.

Как нам сообщил начальник 
Вокзального отдела милиции 
тов. Дрягин, факты подтвердились. 
На домоуправляющую Куликову 
наложено административное взы
скание.

И. Петров написал нам о том, 
что заведующий базой отдела ра
бочего снабжения Зырянского лес
промхоза А. И. Еремеев злоупот
ребляет “служебным положением.

Как сообщил редакции началь
ник обллесурса тов. Воронин, 
факты, указанные в письме, под
твердились. Еремеев от работы от
странен.
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„Главное направление— техническое
соеершенстеоввние i i

БЕРЛИН, 2 июля. (ТАСС). Об
щественность и цегаать Германской 
Демократической Республики с 
больпшм интересом следили за хо
дом июньского Пленума Централь
ного Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза. Берлин
ские демократические газеты еже- 
flHeiBHO публиковали сообщения о 
Пленуме, информируя читателей о 
важнейишх проблемах тезсническо- 
го прогресса в промышленности и 
стрсительстве, обсушД'ав1Шихся уча
стниками Пленума. После заиер- 

•шения работы Пленума орган ЦК 
СЕПГ газета «Нейес Дейчланд» 
под заголовками «Главное направ
ление — техническое совершеист-. 
вование» и «Семилетний план 
излучает смелость» поместила 
большие выдержки из постановле
ния Пленума и Обращения к рабо
чим и работницам, к колхо,зяикам

и колхозницам, к советской интел
лигенции, ко всем трудящимся 
Советского Союза.

Пленум, пишет «Нейес Дейч- 
ланд», призывает трудящихся бо
роться за высокую производитель
ность труда, за полную механиза-' 
цию и автоматизацию производст
венных процессов, против консер
ватизма, застоя и отсталости в 
технике.

Газета «Берлинер цейтунг» осо
бо выделяет то место из Обраще
ния Пленума ЦК КПСС, тде гово
рится о важнейших задачах 7-лет
него плана. Газета подчеркивает, 
что в 1965 году за один лишь день 
продукции машиностроения и ме
таллообработки будет производить
ся столько, сколько в дареволю- 
ционяой России было про'изведено 
за весь 1913 год.

Газета „Либерасъон*^ об итогах 
Пленума ЦК КПСС

ПАРИЖ, 2 июля. (ТАСС). Газе
та «Либерасьон», комментируя 
итоги работы Пленума Централь
ного Комитета КПСС, пишет, что 
принятое на Пленуме постановле
ние «ставит главной целью общую 
реконструкцию действующих про
мышленных предприятий с целью 
ускорения технического прогрес
са».

Газета подчеркивает, что приня
тые на Пленуме решения свиде
тельствуют о том, что Советское 
правительство придает большое 
значение развитию техники для 
выполнения задач, намеченных 
XXI съездом, догнать и прев
зойти в кратчайший срок наиболее 
развитые капиталистические стра
ны.

«Либерасьон» особо выделяет 
то место в постановлении Плену
ма, где указьшается, что «за вре
мя, прошедшее после XX съезда, 
в СССР было создано и освоено в 
серийном производстве свыше 5 тысяч новых, более совершенных 
типов машин и механизмов». 
«Г-н Хрущев, — пишет в заклю
чение газета, — сказал недавно, 
что семилетний план будет вьшол- 
нен за 5 или 6 лет. Всеобщая ав
томатизация советской промыш
ленности, решение о которой уже 
принято, является историческим 
событием, последствия которого 
окажут значительное влияние не 
только на жизненный уровень со
ветского народа, но также и на 
положение, во всем мире».

„Технический прогресс социализма а

ХЕЛЬСИНКИ, 2 июля. (ТАСС), 
в  передовой статье, озаглавлен
ной «Технический прогресс со
циализма», «Кансан уутисет» от
мечает, что после широкой дискус
сии на Пленуме ЦК КПСС были 
приняты решения, определяющие 
задачи по ускорению технического 
прогресса в СССР. Успехи про
мышленности и сельского хозяйст
ва Советского Союза за пять меся
цев текущего года, пишет газета, 
подтверждают революционный ха
рактер мер по совершенствованию 
управления промышленностью и 
строительством. Предусматривае
мый оемилетиим планом рост про
изводительности труда на 45—50 

^троцентов, подчеркивается в пере

довой статье, будет происходить не 
за счет увеличения темпов труда 
или физического перенапряжения 
рабочих, а за счет использования 
новой техники.

Как показывают многочисленные 
собрания трудящихся Ооветского 
Союза, отмечает «Кансан уути
сет», семилетний план будет вы
полнен досрочно, и, следовательно. 
Советский Союз еще быстрее обго
нит США по производству продук
ции на душу населения. Несом
ненно, говорится в заключение в 
передовой статье, что социализм 
твердо идет вперед и окончатель
но победит капитализм в мирном 
соревновании.

Спасти жизнь Манолиса Глезоса!
Растет возмущение греческого народа

АФИНЫ, 2 июля. (Корр. ТАСС).
Как сообщила газета «Авги», 9 июля, по сведениям из ком
петентного праветельствекного 
источника, в афинском военном 
трибунале начнется суд над Мано- 
лисом Глезосом и другими грече
скими патриотами.

Греческая общественность ведет 
напряженную борьбу за спасение 
Манолиса Глезоса и других демо
кратов. В первых рядах этой борь
бы идет рабочий класс Греции.

Вчера в Афинах по инициативе 
профсоюзного комитета в защиту 
Глезоса и демократических тради
ций состоялось экстренное собра
ние, на котором присутствовало 
более 300 профсоюзных деятелей, 
представителей трудящихся Афин 
и Пирея.

Участники собрания приняли 
резолюцию, в которой, в частно
сти, говорится: «Мы осуждаем пе
редачу дел национального героя 
Маиолиса Глезоса и других демо
кратов в военный суд на основе 
ложного обвинения в шпионаже 
вопреки единодушному протесту 
греческого народа. Мы требуем не
медленно освободить Глезоса, на
править его дело в обычный суд 

конституции и провозгла-во имя
шевных ООН прав человека». Де
ло Глезоса передано в военный 
суд, подчеркивается в резолюции, 
с целью «запугать демократов и 
осуществить чуждые греческому 
народу планы, создания атомных и 
ракетных баз».

Учасгникя собрания потребовали 
восстановления демократии в 
Греции. Они протестуют против 
террора, развязанного греческим 
правительством в отношении тру
дящихся Греции, против ссылок,! 
арестов, увольнений прогрессивных 
деятелей.

Представители греческих трудя
щихся направили королю, премьер- 
министру и другим членам прави

тельства телеграммы с требовани
ем немедленного освобождения 
Манолиса Глезоса.

Собрание привяло решение под
нять рабочий класс Греции на 
борьбу за восстановление демокра
тических СВ0.60Д , в защиту мира.

Председатель профсоюзного ко
митета в защиту Глезоса и демо
кратических традиций С. Хаджи- 
димитриу потребовал освобожде
ния Глезоса, прекращения терро
ра против демократов Греции. 
«Усиление террора, передача дела 
Глезоса в военный трибунал, —- 
заявил он, — совпадают с созда
нием ракетных баз в Греции, и 
рабочий класс Греции требует по
ложить конец антинародным пла
нам».

Известный профсоюзный дея
тель Полихроиидис заявил, что 
греческая реакция ведет наступле
ние на права всех трудящихся 
Греции, и поэтому весь народ под
нимается на защиту демократии. 
«В авангарде борьбы за мир и де
мократические свободы вдет рабо
чий класс Греции».

Сегодня «Авги» выступила с 
большой статьей, в которой, прово
дя параллель между освобождени
ем греческими властями гитлеров
ского военного преступника Кол- 
веса и организацией военного суда 
над героем борьбы с фашизмом 
Глезосом, пишет, что для распра
вы над Глезосом власти не остано
вились перед попранием конститу
ции и правосудия. «Свобода и по
кровительство гитлеровским пре
ступникам и наручники и каторга 
для патриотов — таковы две сто
роны политики правительства».

Вчера делегация админ»страти1В- 
ного комитета единой демократи
ческой левой партии (ЭДА) по
сетила членов лреческого прави
тельства и потребовала отмены ре
шения о передаче дела Глезоса в 
военный суд и освобождения его.

И. АБЛАМОВ.

В защ иту Манолиса Глезоса
ПЕКИН, 2 июля. (ТАСС). Все 

громче раздается голос общест
венности Китая в защиту жизни 
Манолиса Глезоса. Многочислен
ные китайские общественные ор
ганизации выражают протесты 
ripoTiis гонения демократов в Гре
ции и требуют освободить Глезо-
са.

«Жизнь национального героя

Греции, верного сына греческого 
народа Манолиса Глезоса в опас
ности, — предупреждает сегодня 
газета «Дагун бао». — Все люди, 
стоящие на страже мира, свободы 
и- справедливости, должны немед
ленно подняться на защиту Мано
лиса Глезоса».

«Свободу народному герою Гре
ции!» — требует «Дагун бао».

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ А. Н. ТУПОЛЕВА
В НЬЮ-ЙОРКЕ

НЬЮ-ЙОРК, 2 июля. (ТАСС). 
Вчера в иью-йоркюком аэропорту 
Айдлуайлд состоялась дреос-коя- 
ференция геиерального авиакон
структора СССР А. Н. Туполева, 
на которой присутствовали десятки 
корреопоодентов амарикаиоких га
зет, радио- и телевизионных «01мпа- 
ний. Дресс-конференция была соз
вана в связи с тем, что со 2 по 10 
июля этого года советский самолет 
«ТУ-114» будет выставлен _для 
всеобщего ебозрееия широкой 
американской публики.

В начале пресс-конфереиции ве
дущий инженер конструкторс1ко1го 
бюро, разработавшего под руковод- 
сгВ'ОМ А. Н. Туполева конструк
цию самолета «ТУ-114», В. Бог
данов сообщил корреспондентам 
технические данные самолета 
«ТУ-114». Затем, обращаясь к 
кррреспондентам, А. Н. Туполев 
заявил: «Я рад встретиться с ва
ми, и мне приятио, что я прилетел 
в Соединенные Штаты на борту 
самолета «ТУ-114»^ который до
ставил сюда первого заместителя 
Председателя Совета Министров 
СССР Ф. Р. Козлова, прибывшего 
для того, чтобы оТ'Крыть советскую

выставку, демонстрирующую до
стижения советского народа в об
ласти народного хозяйства, науки 
и культуры. Полет «ТУ-114» был 
первым беспосадочным перелетом 
из Москвы в Нью-Йорк. Это собы
тие имеет для меня особое значе
ние, так как самолет «ТУ-114» 
сконструирован большим и друж
ным коллективом советских само
летостроителей под моим руковод
ством. Этот перелет показывает 
нашу территориальную близость и 
необходимость сотрудничества. 
Можно сказать, что сегодня про
странство больше . не разобщает 
нас, а сближает».

А. Н. Туполев напомнил, что ес
ли советский летчик В. Чкалов на 
самолете его же конструкции 
АНТ-25 затратил на перелет из 
СССР в США через северный по
люс 63 часа 25 минут, А. М. Гро
мов — 62 часа 17 мин., то сейчас 
самолету «ТУ-114» понадобилось 
для этого всего лип1ь 10 часов 
45 минут путевого времени. Под
черкнув, что советокий народ хо
чет, чтобы отношения между Со
ветским Союзом и Соединенными 
Штатами Америки носили друже-

f ственный характер, что советские 
люди выступают за сотрудничество 

интересах мира во в ^ м  мире
А. Н. Туполев заявил: «Пусть же 
этот полет нашего самолета будет 
символом нашей дружбы, живой 
нитью, соединяющей наши стра
ны».

А. Н. Туполев ответил на много
численные вопросы корреспонден
тов. Отвечая на некоторые из них, 
А. Н. Туполев подчеркнул, что ес
ли правительство Соединенных 
Штатов выразит свое согласие на 
этоу то Советский Союз готов в 
любое время установить прямое 
воздушное сообщение между СССР 
и США.

После пресснкояфереяции амери
канские корреспонденты вместе с 
Туполевым и экипажем самолета 
«ТУ-114» прошли на йэродром, 
где подробно осмотрели советский 
турбовинтовой гигант. В самолете, 
обращаясь к корреспондентам, 
А. Н. Туполев передал американ
скому народу горячий привет от 
первого заместителя Председа
теля Совета Министров СССР 
А. И. Микояна.

Американские газеты о советской выставке
НЬЮ-ЙОРК, 2 июля. (ТАСС). 

Выставка достижений Советского 
Союза в области экономики, науки 
и культуры имеет потрясающий 
успех. На среднего посетителя вы
ставка окажет колоссальное влия
ние. К такому мнению приходят 
многие американские газеты, опу
бликовавшие статьи о советской 
выставке.

Вся выставка, пишет корреспон
дент газеты «Крисчен сайенс мо
нитор» Ф. Ревекамп, представляет 
собой гордое заявление нации о 
своей спо1собности производить ка
чество, красоту, роскошь и точ
ность.

Экспонаты выставки свидетель
ствуют о том, что в СССР образо
вание бесплатно и пользуется пол- i пишет, что она имеет 
ной поддержкой государства. Под- j щий успех. Модели

учителей, которые пользуются по
четом. Развиваются естественные 
науки и техника. Правительство 
поощршет искусство. Американцы, 
посещающие вьютав.ну, не сомне
ваются в достижениях советской 
промышленности, которые экопо- 
нцрууются в виде многих прекрасно 
оформленных моделей.

Большое впечатление на амери
канцев, отмечает Ф. Ревекамп, 
оказывает множество потребитель
ских товаров, их разнообразие и 
качество-.

Корреспондент газеты «Балти
мор сан» Э. Фаргюссон,! отмечая, 
что в первый день выставку посе
тило большое число америкаяцев.

потрясаю- 
спутников

готавливается большое количество I турбав'интовых самолетов и ледо

кола, сельскохозяйственное обору
дование и советские моды понра
вились многим, пишет далее кор
респондент. Но центральным мо
ментом была непосредственность 
человеческих встреч. Толпы аме
риканцев окружили переводчиков, 
засыпая их самьвш разнообразны- 
мй вопросами.

В редакционной статье, посвя
щенной советской выставке, газета 
«Вашингтон пост энд тайме ге
ральд» отмечает, что советская вы
ставка — достойная внимания де
монстрация русских достижений 
во многих областях культуры и 
промышленности.'

Американский народ, заявляет 
газета, может многое узнать на 
основе того, что привезли показать 
русские.

Заседание Национального совета 
 ̂ Национального фронта

БЕРЛИН, 2 июля. (TACQ). Вче
ра в Берлине состоялось заседание 
Национального совета Националь
ного фрбнта демократической Гер
мании, в работе которого участво
вали видные политические и обще
ственные деятели ГДР, а также 
деятели общественной и культур
ной жизни из Западной Германии. 
Заседание проходило под лозунгом 
«За мир, соглашение и воссоедине
ние». !

С докладами выступили предсе
датель Национального совета На
ционального фронта профессор 
Э. Корренс—о поездке партийно- 
правительственной делегации ГДР 
в Советский Союз и член президи
ума Национального совета министр 
иностранных дел Л. Вольц—«Же
нева и немецкий народ».

В состоявшихся по докладам 
прениях представители демократи
ческой общественности обоих гер
манских государств отмечали не
обходимость обуздания милитари
стов Западной Германии, указыва
ли, что действия и плавы милита
ристов цредставляют собой вели
чайшую опасность для немецкого 
народа. Они подчеркивали необхо
димость противопоставления дей

ствиям реваншистских, милита
ристских элементов единого фрон
та противников нынешней полити
ки западногерманского правитель
ства.

Ряд участников прений осудил, 
как провокационный акт, направ
ленный против Германской Демо
кратической Республики, выборы 
президента ФРГ в Западном Бер
лине.

Присутствовавшие на заседании 
направили премьер-министру Гре
ции Ка|раманлису письмо, в кото
ром от имени миллионов миролю
бивых людей всей Германии выра
жают протест против лишенных 
всяких правдвйх основ преследова
ний выдающегося греческого пат
риота и борца за мир Манолиса 
Глезоса. От имени демократиче
ской общественности обоих гер
манских государств Национальный 
совет Национального франта тре
бует прекращения судебного пре
следования и освобождения Мано
лиса Глезоса.

В заявлении Национального со
вета Национального фронта, при
нятом на заседании, отмечается, 
что Национальный совет привет
ствует состоявшийся ранее визит 
дружбы в Советский Союз. Этот

визит убедительно показал всему 
миру, что' германо-советская друж
ба в огромной степевш укрепилась 
в совместной борьбе за мир, что 
она стала делом всего населения 
ГДР и народов Советского Союза. 
Нерушимая германо-советская 
дружба является источником силы, 
которая помогает немецкой нации 
решать ее важнейшие задачи — 
обеспечить мир, содействовать со
глашению между немцами и до
стичь объединения Германии мир
ным путем. Наш народ, подчерки
вается в заявлении, вновь познал 
значение этой дружбы в ходе Же
невского совещания. Делегации 
Советского Союза и ГДР вносят на 
этом совещании предложения, ко
торые отвечают как национальным 
интересам немецкого народа, так 
и заинтересованности всех народов 
в обеспечсгвии мира в Европе, в 
разрядке международной напря
женности.

Участники заседания заверяют 
делегацию ГДР на совеЩ|ании в 
Женеве, что они мобилизуют ши
рокие слои немецкого народа на 
то, чтобы поддержать конструк
тивные предложения Советского 
Союза и Германской Демократиче
ской Республики.

Итоги соровнований на первенство 
области по баскетболу

Закончились игры йа первен
ство области по баскетболу.

В первой группе участвовали 
мужские и женские команды педа-' 
гогического, политехнического, 
транспортного, инженерно-строи
тельного институтов, университета, 
а также мужская команда Вок
зального района.

Чемпионом области среди муж
чин стала команда педагогическо
го института, второе место заняла 
команда транспортного института, 
третье — команда инженерно
строительного института.

Среди женских команд чемпио
ном области стала комавда универ
ситета. Второе место завоевала 
команда педагогического институ
та, третье — политехнического ин
ститута.

В соревнованиях по второй груп

пе участвовали мужские и жен
ские комавды. городов Колпашево 
и Асино, добровольных спорти-вных 
обществ «Труд», «Динамо», «Уро
жай» и томского Дома офицеров.

В итоге первое место среди 
мужчин заняла команда г. Колпа- 
шево, которая правела 1все встре
чи без поражения, второе—коман
да Дома офицеров и третье — 
ДСО «Динамо».

Среди женских команд первое 
место заняла команда'' города Аси
но, второе — ДСО «Урожай», 
третье — г. Колпашево.

Команды II группы, занявшие 
первые места, переходят на сле
дующий год в первую группу.

О. ПИМЕР, 
главный судья соревнований, 

судья первой категории.

На кубок города по футболу
Очень интересно проходят игры 

на кубок города Томска по футбо
лу. Из 25 команд, начавших в на
чале июня борьбу за ^обладание 
этим кубком, в данный момент 
осталось всего три. Это команда 
«Торпедо», первая команда «Мо-'

Команда ТПИ—чемпион Томска 
по футболу

Проведены две заключительные 
встречи на первенство города по 
футболу для команд вузов г. Том
ска. Лидер соревнования команда 
политехнического института со 
счетам 13:0 победила команду ме- 
дицйнского института. Команда го- 
сударственяого университета со 
счетам 5:0 победила команду педа
гогического института.

В результате проведенных игр 
первое место в розыгрыше заняла 
команда политехнического инсти
тута (тренер тов. Киселев). Она вы
играла 10 встреч и две свела

вничью, забив в ворота противни
ка 53 мяча, пропустив в свои 13. 
Второе место заняла команда 
госуниварситета (тренер тов. Бо
бин). Это большой успех для такой 
молодой команды. На третьем ме
сте оказалась команда педагогиче
ского института (капитан коман
ды .тов. Макаров). На последнчтп. 
седьмом месте оказалась вторая 
команда трапопоршого института, 
набравшая из 24 очков всего 
лишь 2,

К. КОСТИН.

Районная спартакиада школьников
Два дня в поселке Тимирязевском 

продолжалась спартакиада школ 
Томского района. В ней приняли 
участие 26 команд. Общие первые 
места, переходящие кубки районно
го отдела народного образования и 
дипломы I  степени присуждены 
спортсменам Самусьской средней и 
Чернильщиковской семилетней школ.

Многие участники спартакиады 

получили почетные грамоты и по

дарки. Наиболее отличившиеся вы

езжали на зона.чьные соревнования в 

Шегарский район в составе сборной 
команды, где эта команда заняла 

четвертое место.

ПОГОДА

По сообщению Томского гидро
метеорологического бюро, по обла
сти 4 июля ожидается переменная 
облачность, местами дожди, ветер 
северо-'восточный, 5—10 меТров в 
секунду, температура воздуха 16— 21 градус.

В последующие 2 дня по обла
сти ожидается переменная облач
ность, во второй половине срока 
прекращение дождя, ветер север
ный с переходом на южный, 5—10 
метров в секунду, температура 
воздуха ночью 7—12, днем — 
20—25 градусов.

Редактор В, А, КУЗЬМИЧЕВ.

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЕВОЙ 
ДРАМАТИЧЕСКИЙ ТЕАТР 
ИМЕНИ А. С. ПУШ КИНА  
в помещении областного драма, 

тнческого театра им. В. П. Чка. 
лова.

4 июля — «Юстина».
5 июля, днем — «Аленький 

цветочек», вечером — «Опасная 
профессия».

Начало спектаклей: дневного — 
в 12 часов дня, вечерних — в 8 ча
сов вечера.

О О О  о 'а 'о-

о о о  о о 1

Кинотеатр имени М. Горького
4 июля — новый цветной ху

дожественный фильм «Последний 
дюйм». Сеансы: 8-30, 10-15,
12-00, 1-45, 3-25, 5-15, 7-05,
8- 55, 10-40.

Зал кинохроники 
4 июля — новый цветной до

кументально-хроникальный фильм 
«Балет Большого театра в Лондо
не». Сеансы: 9-00, 10-05, 11-10,
12-15, 1-20, 2-25, 3-30, 4-35,
5-40, 6-45, 7-50, 8 55, 10-00. 

Кинотеатр имени И. Черных 
4 июля. Большой зал — новый 

художественный фильм «Послед
ний дюйм». Сеансы: 9, 10-45,
12-30, 2-15, 4, 5-45, 7-30,
9- 15, 11. Малый зал — «Сердце
поет». Сеансы: 8-50, 10-35,
12-20, 2-05, 3-50, 5-35, 7-20,
9- 05, 10-50.

Кинотеатр городского сада
4 июля — новый широкоэкран

ный художественный фильм «Че
ловек с планеты Земля». Сеансы: 
9, 11-10, 1-20, 3-40 (касса работа
ет с 8-30 час. утра), 6 , 8-10,
10- 20 (касса работает с 4-30 час. 
дня).

Типографии № 2 полиграфиз- 
дата требуется разнорабочий.
' Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 13. ' 2 —1

Томское Краснознаменное высшее 
обш;евойековое командное училиш,е

вмени Мярш&ла Советского Союзя М. Шяпошниковя

О Б Ъ Я В Л Я Е Т  т е о ш к у р с

на замещение штатных и вакантных должностей:
НА КАФЕДРУ МАТЕМАТИКИ И ТЕОРЕТИЧЕСКОЙ ME. 

ХАНИКИ: заведующего кафедрой, доцента кафедры, старших 
преподавателей, преподавателя;

НА КАФЕДРУ о б щ е й  ФИЗИКИ: заведующего кафедрой, 
старшего преподавателя, преподавателя:

НА КАФЕДРУ ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВ (немецкий и ан
глийский языки): заведующего кафедрой, доцента кафедры, 
старших преподавателей, преподавателя;

доцента — по специальностям психологии и педагогики. 
Лица, желающие участвовать в конкурсе, подают следующие 

документы: заявление на имя начальника училища; листок по 
учету кадров с фотографией; автобиографию; заверенные ко
пии диплома о высшем образовании и документов об утвержде
нии в ученом звании и степени; характеристику с последнего ме
ста работы; описок научных работ, рецензии и отзывы о них.

Срок подачи заявлений на конкурс — один месяц со дня 
апубликошания объявления.

Адрес училища: г. Томск, проспект имени Кцрова, 49.

С 1 июля по 15 августа ПРОИЗВОДИТСЯ НАБОР УЧА. 
ЩИХСЯ на трехмесячные курсы продавцов продовольственных 
товаров. Обучение на курсах будет производиться при Томском 
техникуме общественного питания.

На курсы принимаются лица обоего пола, достигшие 18-лет
него возраста и имеющие образование 10 классов.

Учащиеся обеспечиваются стипендией.
Начало занятий с 1 сентября 1959 года.
Обращаться по адресу: г. Томск, улица Белинского, 32. в по. 

недельник, среду, пятницу, с 9 до 17 часов. Телефон № 60-46.
При себе иметь: паспорт, аттестат зрелости, две фотокарточ- 

•ки размером 4,5X6. для работающих — трудовую книжку и 
характеристику с последнего места работы.

Телевхглеяяе
Суббота, 4 июля 

19.00. Спектакль Красноярско
го краевого драматического теат
ра имени А. С. Пушкина «Медве
жий лог» (пьеса М. Кильчичако- 
ва).

«Последние из-В антракте 
вестия».

21.00. «Тайны мудрого рыбо
лова». (Фильм р замечательном 
виде спорта и отдыха — люби
тельском рыболовстве).

ТОМСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ТРУДОВЫХ РЕЗЕРВОВ
- О Б Ъ Я В Л Я Е Т  П Р И Е М  У Ч А Щ И Х С Я  

В УЧИЛИЩА И ШКОЛЫ

ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ № 1 (г. Томск, улица Крыло
ва, 27) готовит слесарей, токарей, эмалировщиков и обмотчи
ков.

ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ № 2 (г. Томск, Коммунисти
ческий проспект, 67) готовит радиомехаников и почтово- 

, телеграфных агентов.
ГОРНОПРОМЫШЛЕННОЕ УЧИЛИЩЕ (г. Томск. Подгор

ный переулок, 11) готовит слесарей, электрослесарей и фор- 
мовщиков-литейщиков.

РЕМЕСЛЕННОЕ УЧИЛИЩЕ .Мё 2 (г. Томск, Северный го
родок, корпус 10) готовит кузнецов, наладчиков, слесарей и 
элентрослесарей.

РЕМЕСЛЕННОЕ УЧИЛИЩЕ № 5 (г. Томск, улица Набе
режная реки Ушайки, 12) готовит автослесарей и электромеха
ников.

РЕМЕСЛЕННОЕ УЧИЛИЩЕ № 3 (поселок Самусь Томско
го района) готовит судовых машинистов, рулевых и котель
щиков.

СТРОИТЕЛЬНОЕ УЧИЛИЩЕ № 2 (г. Томск, улица Розы 
Люксембург, 18) готовит каменщиков, штукатуров и слесарей- 
сантехников.

СТРОИТЕЛЬНОЕ УЧИЛИЩЕ № 8 .(г. Асино, поселок Сос- 
новка) готовит каменщиков, штукатуров и арматурщиков- 
бетонщиков. „  „ .

ШКОЛА ФЗО № 3 (поселок Моряковка Томского района) 
готовит кочегаров-котельщиков, судоплотников и плотников.

ШКОЛА ФЗО № 6 (поселок Батурине Асиновского района) 
готовит судоплотников, помощников шкиперов и арматурщи- 
ков-бетонщиков.

В технические училища принимается молодежь в возрасте 17—25 лет, имеющая десятилетнее образование, в ремеслен
ные — в возрасте 15—17 лет. с образованием 7 и более 
классов, в строительные — в возрасте 15—16 лет, с образо
ванием не ниже 6 классов, в школы ФЗО — в возрасте 16— 
17 лет, с образованием не менее 4 классов.

Заявления принимаются с 20 июня 1959 года.
По вопросам приема обращаться непосредственно в училища 
школы ФЗО. , , ' '

Гр-н Букалов Виталий Ва
сильевич, проживающий в г. Том
ске, улица Никитина, 4. возбуж
дает дело о расторжении брака с 
гр-кой Букаловой Асей Михайлов
ной, црошивающей в г. Томске, 
ул. Пушкина, 48.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Вок
зального района г. То.мска.

Вр-н Маслов Александр Гри
горьевич, проживающий в г. Том
ске, улица Татарская, 3, кв. 3, 
возбуж:дает дело о расторжения 
брака с гр-кой Масловой Анной 
Ефимовной. проживающей в 
г. Томске, поселок кнрзавода № 3.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Вок
зального района г. Томска.
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тор» и команда гарнизонного Дома 
о(^церов. При этом армейские 
футболисты вышли в финал розы- 
грьша кубка, обыграв в полуфи
нале номаяду «Динамо» со счетом 
4:0.

К . ОКИШЕВ.
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